

APOSTANDO A LOS JÓVENES

Estimados amigos:

Reitero la invitación realizada en la revista anterior de participar en el **XXVIII ENDIO y XXVI EPIO** a desarrollarse en la Universidad Nacional del Sur, Bahía Blanca, los días 20 a 22 de mayo de 2015. En esa oportunidad les decía que consideramos prioritaria la activa participación de docentes auxiliares, futuros responsables de la existencia y avance de nuestra disciplina.

La formación de jóvenes interesados en la docencia sobre todo en la disciplina que nos une, es responsabilidad de los actuales miembros de la Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa, y de aquellos docentes que si bien no se han acercado aún a la escuela, tienen las puertas abiertas para incorporarse.

La programación del encuentro de este año incluye talleres y seminarios orientados tanto a auxiliares como a profesores formados, y conferencias que nos actualizarán sobre temas relacionados a la toma de decisiones, a más de la participación de RED-M y una sesión especial de la red Eureka.

Contaremos con la exposición de trabajos completos, resúmenes extendidos y posters, todos ellos evaluados a través de nuestro sistema de referato. Serán 3 días para compartir experiencias, conocimientos y por qué no, un paseo final que nos permita conocer también parte de nuestro país.

Respecto a la revista, sabemos que crece si y sólo si la alimentamos con artículos científicos, ensayos, aplicaciones, experiencias, comentarios, todo aquello que hace a la formación y actualización de nuestros docentes y alumnos. Desde el Comité Editorial invitamos a postular trabajos y seguimos trabajando para que así sea.

Nos vemos en Bahía Blanca y quedo a la espera de comentarios y aportes para el Nro. 38

Gloria Trovato
trovato@econ.unicen.edu.ar
Directora Revista EPIO